



Happy Halloween

Les enfants du regroupement scolaire fêteront

Halloween

le 31 octobre à partir de 19h00

Une marche déguisée sera organisée

Si vous souhaitez les accueillir
pour leur donner des friandises,
merci de bien vouloir laisser
une lanterne allumée



Bon à savoir

Halloween est une fête, d'origine Celte, célébrant la nouvelle année. Au IX^e siècle, le pape déplace la fête de la Toussaint pour christianiser la fête d'Halloween.

Durant de nombreux siècles, dans plusieurs régions de France, les enfants sculptaient des betteraves, à l'approche de la Toussaint, et y introduisaient une bougie.

Parcours de la marche

